

## **Lumière ! Histoire d'une hors la loi.**

Chercheur cycliste en méta-science, Barthélémy Champenois se pose cette fois des questions sur la lumière et ses mystères.

Imaginez un monde où tout un chacun serait en capacité se déplacer sous forme de lumière. Donc à la vitesse de la lumière !

Imaginez alors qu'il suffise d'une fraction de seconde pour vous retrouver à l'autre bout de la planète. 1,25 seconde pour aller faire un tour sur la lune, 8 minutes et 18 secondes pour aller Vous dorer la pilule sur le soleil.

Maintenant, sachez que ce monde est NOTRE monde.

Venez vivre un voyage inoubliable avec Barthélémy Champenois !

Dans sa dernière conférence scientifico-burlesque, Lumière! Histoire d'une hors la loi, Barthélémy Champenois vous invite à devenir de la lumière, pour vous rendre sur n'importe quel point de la planète en une fraction de seconde. Et pour comprendre ce que vous allez devenir, comment vous vous déplacerez, comment changer de direction, il vous raconte la lumière, l'histoire des connaissances sur la lumière, de l'antiquité à nos jours, en y ajoutant quelques anecdotes personnelles, son brin de folie et son enthousiasme débordant.